

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

94 m²

Réf. PP2-3423

1 320 000 €

Paris 2^{ème}

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier "Vivienne" à proximité immédiate des commerces, restaurants, dans un immeuble de bon standing aux parties communes récemment rénovées, situé au 4ème étage avec ascenseur, charmant duplex de 90 m². Il se compose, au premier niveau, d'une entrée, d'un vaste double séjour, d'une grande cuisine ouverte entièrement équipée ainsi que de toilettes invités. À l'étage, vous trouverez deux chambres et une belle salle de bains avec toilettes. Une cave complète ce bien.

In the heart of the "Vivienne" district, in immediate proximity to shops and restaurants, in a well-maintained building with recently renovated common areas, located on the 4th floor with an elevator, this charming 90 sqm duplex apartment offers: On the first level, an entrance hall, a spacious double living room, a large fully equipped open-plan kitchen, and a guest toilet. Upstairs, you will find two bedrooms and a beautiful bathroom with toilet. A cellar completes this property.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

